



COMUNICADO

Cultura

www.malaga.eu

El violinista Jesús Reina y la Orquesta Filarmónica de Málaga ofrecen este domingo un concierto en el Castillo de Gibralfaro

- El auditorio de la Plaza de Armas acogerá el recital a las 21:00 horas
- La cita estaba prevista para el domingo 14 de julio dentro del ciclo **'Julio Musical 2024'**, pero se aplazó por motivos de salud del solista

Málaga, 11 de septiembre de 2024.- El violinista Jesús Reina y la Orquesta Filarmónica de Málaga ofrecerán el próximo domingo, 15 de septiembre a las 21:00 horas, un concierto en el auditorio de la Plaza de Armas del Castillo de Gibralfaro, que forma parte del ciclo 'Julio Musical 2024'. El recital estaba previsto para el 14 de julio, pero fue aplazado por motivos de salud de salud del solista. Las entradas para el concierto ya están disponibles en la página <https://alcazabaygibralfaro.spainheritagenetwork.com/actividades>.

1/2

El director Víctor Eloy Cerezo dirigirá a la OFM en el recital en el que actuará como solista Jesús Reina. Será el violinista malagueño el encargado de interpretar en la primera parte la pieza 'Concierto para violín y orquesta nº1' de Niccolò Paganini. En la segunda parte se ofrecerán las dos suites de 'Peer Gynt' del compositor noruego Edvard Grieg.

Como en los demás conciertos celebrados en este auditorio, para la subida de los espectadores hasta el castillo se dispondrá de un servicio de autobuses lanzadera que saldrán de la plaza del General Torrijos, en la acera del Hospital Noble, desde las 19:30 a las 20:30 horas, regresando al finalizar el concierto al mismo punto.

Julio musical

Como cada año, el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, ha programado el ciclo 'Julio Musical'. Esta edición, los escenarios históricos de la Plaza de Armas del Castillo de Gibralfaro y el Patio de Surtidores de la Alcazaba de Málaga han acogido el ciclo de conciertos, con siete sesiones que se han celebrado entre el 11 y 21 de julio, excepto el recital del próximo domingo que se pospuso por



motivos de salud del artista. En esta edición, convertida en una de las citas musicales más importantes del verano malagueño, se han disfrutado de obras e interpretaciones de diferentes estilos y épocas bajo el título genérico de 'Mitos y Leyendas' y este año los espectadores han podido asistir, como propuestas innovadoras, a la interpretación de una ópera barroca y al acompañamiento musical en directo de una proyección de cine mudo.